



La paroisse de l'Église russe au Maroc secourt les victimes du séisme



Service de communication du DREE, 15.12.2023. Le 8 septembre 2023, un tremblement de terre de magnitude 6,8 a eu lieu dans la province d'El-Haouz au Maroc, tuant et blessant des centaines de personnes.

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies avait adressé un message de condoléances au roi du Maroc Mohammed VI.

Le Conseil des Églises du Maroc a aussi exprimé ses condoléances au peuple marocain. Parmi les signataires figure l'archiprêtre Maxime Massalotine, recteur de l'église de la Résurrection de Rabat, clerc de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

La paroisse de la Résurrection a effectué une collecte à l'intention des sinistrés. La somme recueillie (40 000 dirhams) a été répartie entre la Fondation nationale n° 126 et l'école du village sinistré de

Talamout, dans la province du Taroudant. Des expatriées, membres de la communauté d'Agadir, se sont chargées de transmettre l'aide à l'école, informe le site de l'Exarchat, se référant à la chaîne Telegram de la communauté du Maroc. Suivant une liste établie par l'établissement scolaire, les paroissiens ont acheté des anoraks chauds, des bonnets, des gants, des chaussures, une imprimante et des ballons de sport.

En novembre, les paroissiens ont acheminé cette aide vers l'école de montagne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91137/>